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A mis Estimados Compañeros Servidores,

Estoy casi aclimatado a mi nuevo puesto, aunque he descubierto que necesito idear un nuevo proceso para informar al 
Comité de Área y a la Asamblea. Estaba experimentando una especie de "bloqueo del escritor" y un "agotamiento de 
informes". Estoy escribiendo esto literalmente a última hora de esta noche. Después de compartir mi frustración con mi 
esposa esta mañana, ella pudo brindarme algunos comentarios constructivos. Ella me recordó que una de mis ventajas al 
escribir era transmitir mi experiencia personal en relación con mi Servicio de Área. Aquí está mi intento de esta noche.

Un par de mis experiencias favoritas del Imperial Valley Round-up al que Richard y yo asistimos juntos (aparte de ver a 
Blaine) fue conocer a Jimmie, de 103 años, con 66 años de sobriedad, y hacer una Caja de Dios para mi esposa. Archives y 
Grapevine también se unieron a nosotros en Brawley. Fue una experiencia muy íntima y nos dio la oportunidad de pasar un 
poco más de tiempo individual con algunos miembros del Distrito 9. Nuestra discusión también nos llevó al compromiso de 
realizar la JCA de marzo como un evento híbrido en El Centro.

No para robarle la atención al Comité, sino para que el C.C.P. posterior a la Asamblea. La reunión del comité fue productiva
por decir lo menos. Se eligió un coordinador, un coordinador alterno y un coordinador de literatura. Todavía estamos 
experimentando una representación excesiva de servidores no RSG ya electos en los Comités. La participación es 
impresionante, pero muchas veces muchos miembros del comité o voluntarios no pueden ocupar los puestos necesarios en 
el comité porque ya tienen compromisos de gran responsabilidad. Por favor transmitan este mensaje en sus Distritos la 
próxima vez que se reúnan.

Todos los Talleres Pre-Conferencia tienen días, horarios y lugares. Gracias a los Distritos patrocinadores por prepararlos tan 
rápidamente. Si no está organizando un taller, comuníquese con sus RSG sobre qué taller puede funcionar mejor para su 
distrito. Siempre me ha resultado útil para la asistencia de los RSG llegar a un consenso entre ustedes y asegurar algo de 
compromiso por parte del grupo. Una cosa que falta en nuestro calendario previo a la conferencia es un componente en 
línea. Si los distritos patrocinadores prefieren no tener este componente, Richard y yo estaríamos abiertos a participar en un 
taller virtual. Quizás podamos tener una breve conversación esta noche y decidir una fecha y hora para esto.

Yo, por supuesto, asistí a ACYPAA y al Taller de Literatura del Fideicomisario. Primero en el taller, nuestra Custodia 
Regional del Pacífico, Riley K., hizo un trabajo fantástico en su presentación de la historia de los cambios en nuestra 
literatura. Las palabras de los fundadores han cambiado más de 90 veces en la historia de nuestra Comunidad. Muchos de 
estos cambios tuvieron lugar al principio de nuestra historia. No obstante, existe un precedente de cuando la Conciencia de 
Grupo determinó que el mensaje podría adaptarse para aumentar su “recibibilidad”. Aprecié la neutralidad de la información
presentada. Hubo opiniones firmes en ambos extremos del espectro y algunas en el medio. Considerándolo todo, creo que 
resultó ser el lugar seguro para conversar sobre este tema como se pretendía que fuera.

Los principales oradores de la reunión en ACYPAA fueron espectaculares y transmitieron un mensaje sólido. Mi voz recién 
se recuperó ayer de los gritos durante las festividades previas a la reunión del sábado por la noche. Mi ahijado asistió y fue 
interesante ver la expresión de desconcierto en su rostro ante los métodos de YPAA, y cómo cambió a simplemente rendirse 
y perderse en la experiencia. Allí también estuve yo en mi primera experiencia ACYPAA el año pasado en el Condado de 
Orange. Experimenté un sentimiento de júbilo y orgullo al ver a los miembros del Comité Anfitrión cumplir con sus 
funciones durante todo el fin de semana. La Conferencia fue la culminación de un esfuerzo de planificación de un año de 
duración divinamente inspirado. Una experiencia que comenzó sentándome con la NSDYPAA en las ciudades candidatas 
mientras presentaban su propuesta, en el programa de conferencias más diverso que jamás haya visto. Gracias a nuestro 
Delegado por permitirme convivir con él en su habitación de hotel para poder sumergirme realmente en las actividades y el 
compañerismo.

He aquí que me encuentro al final de la página y es hora de concluir este informe. Aprecio todo lo que todos ustedes 
contribuyen para que este tren de Servicio siga avanzando. Hasta que la mayoría de nosotros nos volvamos a ver en 
PRAASA en dos semanas. ¡Qué Dios lo cuide y lo bendiga! 
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